



Regierungsratsbeschluss vom 04. Dezember 2018

Anzug Thomas Gander und Konsorten betreffend der Realisierung einer fixen Veranstaltungsbühne in Basel

P165357

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Thomas Gander und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Der Regierungsrat hält fest, dass es in Basel bereits zahlreiche entsprechende Angebote gibt. Auch für die künftige Neugestaltung von anderen öffentlichen Plätzen und Parks nimmt der Regierungsrat das Anliegen des Anzugs Gander gerne mit. In der Stadt Basel finden heute jährlich rund 30 grössere Konzerte oder Veranstaltungen statt, die sich gerade aufgrund ihres lokalen Bezugs zu einer bestimmten Örtlichkeit auszeichnen. Dies wird von den Veranstaltern und Veranstalterinnen sehr geschätzt. Mit den heute bewährten Bespielungsplänen gelingt es zudem, einen Ausgleich von Bespielung und Ruhe zu schaffen, indem die Veranstaltungen über die Stadt verteilt werden und das Ausmass geregelt wird.

